

MICHELLE KING

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Director of Inclusion at Netflix (2019 – 2020)
- Leading Global Expert in Gender Equality



Topics

- Inspirational
- Motivation
- Women

Michelle King adalah pakar global terkemuka dalam jender dan organisasi. Dia adalah pembicara utama, peneliti, penulis, dan advokat. Michelle memiliki pengalaman internasional yang signifikan dalam memajukan perempuan dalam inovasi dan teknologi, memimpin keragaman global dan program inklusi dan advokasi bagi perempuan di tempat kerja.

King saat ini memimpin Koalisi Inovasi Global Perempuan untuk Perubahan, yang mencakup mengelola lebih dari 30 kemitraan sektor swasta serta tiga inisiatif utama yang difokuskan pada peningkatan inovasi dan teknologi untuk mempercepat pencapaian kesetaraan gender dan pemberdayaan perempuan. Ini termasuk Prinsip Inovasi Gender, Program Inovasi Global She dan Program 4Good di Afrika Selatan. Selain itu, Michelle adalah anggota dewan penasihat untuk Girl Up, kampanye remaja perempuan Yayasan PBB di mana ia meminjamkan keahliannya untuk pertumbuhan dan keberlanjutan gerakan.

Sebagai pemimpin pemikiran, Michelle King adalah pembawa acara podcast mingguan, The Fix, yang berbagi cara praktis pria dan wanita dapat memajukan kesetaraan di tempat kerja. Di acara itu Michelle mewawancarai sejumlah pemimpin bisnis, advokat, dan pemimpin pemikiran seperti Abby Wambach, Sarah Jessica Parker, Zoe Saldana, Perdana Menteri Katrin Jakobsdottir, Justin Baldoni, Kate Hudson, Wade Davis, dan Katty Kay. Terkait dengan podcast, Michelle menghasilkan buletin mingguan dengan lebih dari 8000 pelanggan, yang menyediakan cara praktis pria dan wanita dapat mengambil tindakan untuk memajukan kesetaraan di tempat kerja.

Selain itu, King secara teratur berbicara di banyak konferensi dan acara sektor swasta termasuk Konferensi Jaringan Ellevest, Amazon, EY, Nasdaq, She Summit, Ted X Bushwick, Konferensi Texas untuk Wanita, SXSW, The Female Quotient dan Konferensi Pennsylvania untuk Wanita.

Sebagai seorang penulis, Michelle King saat ini berkontribusi untuk Forbes dan Thrive Global pada topik kemajuan perempuan di tempat kerja dan dia telah diterbitkan di Harvard Business Review, Huffington Post, Scoop dan majalah TIME.

Selain itu, King adalah penulis buku yang akan datang, THE FIX: Mengatasi Hambatan yang Tak Terlihat yang Menahan Wanita di Tempat Kerja, yang memberikan wawasan tentang tantangan yang dihadapi wanita di tempat kerja dan bagaimana membangun tempat kerja yang cocok untuk wanita. Buku ini akan diterbitkan oleh Simon dan Schuster, dijadwalkan untuk rilis pada bulan Maret 2020.

Sebagai seorang peneliti, Michelle King adalah akademisi pemenang penghargaan yang diterbitkan dengan kualifikasi pasca sarjana dalam Jurnalisme, Magister Psikologi dan MBA. Selain itu, ia sedang mengejar gelar PhD melalui Cranfield University di Inggris yang menyelidiki hambatan tak terlihat bagi keberhasilan

wanita di tempat kerja. Michelle King akan lulus pada Maret 2020.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988